

Zunächst begründete Frau Bohlscheid ihren Antrag und ging ebenfalls auf die gestrige Sitzung des Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschusses ein. Gleichzeitig trug sie mehrere Anregungen und Bedenken vor. Da sie diese schriftlich vorliegen hatte, bat der Bürgermeister Frau Bohlscheid, dieses Papier der Verwaltung zu übergeben, damit dies mit in die weitere Beratung einbezogen werden kann (siehe Anlage zur Niederschrift).

Der Bürgermeister teilte mit, dass es diesbezüglich eine Bürgerinformationsveranstaltung geben werde.

Herr Knülle schlug vor, ein Workshop durchgeführt werden sollte, an dem auch Bürger teilnehmen sollten, die, wie Herr Bendowski mitgeteilt hatte, über entsprechenden Sachverstand verfügen.

Herr Metz schloss sich den Ausführungen (Workshop) von Herrn Knülle an. Danach sollte dann im Februar 2017 eine entsprechende Bürgerinformationsveranstaltung stattfinden.

Herr Schell regte an, ob man nicht auch interessierte Bürger vom Niederberg hierzu miteinbeziehen sollte. Gleichzeitig stimmte auch er dem Vorschlag von Herrn Knülle zu.

Abschließend teilte der Bürgermeister mit, dass er dies so dem Haupt- und Finanzausschuss zur weiteren Beratung in der sich anschließenden Sitzung vortragen werde.